

Uitikon Waldegg, 9. Juli 2022

*She was my North, my South, my East and West,
My working week and my Sunday rest,
My noon, my midnight, my talk, my song;
I thought that love would last forever: I was wrong.*

W.H. Auden

Στα μάτια παίζει τ' άστρο της αυγής
ο ήλιος πλένει τ' όνειρο της γης
πλατύ ποτάμι η αγάπη και βαθύ
κουράστηκε και πάει να κοιμηθεί

Για ποιο ταξίδι κίνησες να πας
να με θυμάσαι και να μ' αγαπάς
σου κλέβει η ανατολή μικρό φιλί
Βαγγέλης Γκούφας

Tieftraurig nehmen wir Abschied von meiner innig geliebten Gattin und Gotte

Edith «Hugi» Hugentobler

14. November 1937 – 9. Juli 2022

Edith hat sich gewünscht, dass ihre Asche ohne Abdankung im Kreis ihrer nächsten Angehörigen in ihrem geliebten Urnäschen auf einer schönen Wiese verstreut wird.

Wir sind unendlich dankbar für alles, was wir von dir bekommen haben. Du lebst in uns für immer weiter.

Dein «Pfüdi» **Arnold** und dein Gottenkind **Ari**